

2022年1月9日

関係者各位

新型コロナウイルス感染症陽性者判明について

-お詫びとお知らせ-

【第1報】

平素は、当法人の運営にご支援を賜り心からお礼を申し上げます。

これまでアイラブ作業所では、新型コロナウイルス感染症対策について話し合いを重ね、全職員で感染対策に取り組んで参りましたが、昨日1月8日(土)職員1名、本日1月9日(日)利用者1名の陽性が判明いたしました。

利用者の皆様ならびに、そのご家族、地域・関係機関の皆様には、大変ご心配をおかけしてしまい、申し訳ありません。

<状況>

1月5日(水) 職員 出勤
1月6日(木) 出勤 喉に痛みがあるため夕方 病院受診
1月7日(金) 欠勤 PCR検査 受検
1月8日(土) 欠勤 新型コロナウイルス陽性判明
複数名の利用者と職員 PCR検査 受検
1月9日(日)利用者 新型コロナウイルス陽性判明

今後、広島市、保健所をはじめ関係機関の指導の下、対応に万全を尽くし、引き続き感染対策に取り組んで参ります。

以上が現在、作業所で把握しております状況ですので、皆様にご報告をさせていただきました。

広島市、保健所から詳細な情報が分かり次第、随時、ご報告をさせていただきます。

何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人広島聴覚障害者福祉会
アイラブ作業所
施設長 沖本浩美